



Typhon en chinois.

Donne-moi ton nom

L'appellation des typhons a été arrêtée par une commission regroupant les 14 pays asiatiques du Nord Ouest du Pacifique. La Chine continentale en fait partie, Taïwan non. Un système de roulement a été instauré en fonction des 10 noms proposés par chaque pays. En revanche, si un typhon a été très puissant, comme Haitang (qui a sévi en 2005 à Taiwan), son nom est alors retiré de la liste.

Inondations

À cause des fortes pluies, certains quartiers des grandes villes ou parfois même des stations de métro à Taipei se retrouvent sous les eaux. En voyageant sur la côte Ouest de l'île, vous apercevez souvent de longs ponts sous lesquels des rivières sont à sec. Il faut savoir qu'après un typhon, le lit de la rivière se remplit très vite. Son étiolles empêche d'évacuer toute l'eau tombée sur les montagnes. Cette accumulation devient un véritable torrent qui arache tout sur son passage, et élargit encore plus le lit de la rivière.

En temps réel

Pour tenir la population informée de la progression du typhon vers l'île, la radio, tout comme la télé, n'hésitent pas à interrompre leurs émissions pour diffuser des flashes.

Grâce aux progrès techniques, vous pourrez suivre ces alertes directement depuis la rue sur des écrans géants, souvent disposés devant de grands magasins comme c'est le cas à Taipei. Ces images sont communiquées par le centre météo (voir le site www.cwb.gov.tw). Elles indiquent aussi la trajectoire estimée pour les prochaines heures, voire les prochains jours. On retrouve aussi ces bulletins sur les téléphones portables de troisième génération.

Le Central Weather Bureau émet deux types d'alertes : un pour la mer, l'autre pour la terre. Ces alertes, annoncées quelques heures avant que le typhon ne touche ces zones, ont pour but de préparer la population à la venue des vents violents et des pluies diluviales.